



LES  
DE GROLLIER  
Au Château de Pont-d'Ain

---

**L**A famille de Grollier, à partir de François I<sup>er</sup>, a pris une place importante dans l'histoire de notre province.

Son nom s'écrivait primitivement par une seule L. C'est Philibert, comte de Grollier, marquis de Treffort, l'acquéreur de Pont-d'Ain, qui le premier écrivit le nom de Grollier avec deux LL (1).

La famille de Grolier est originaire de Vérone (Italie).

Hiérome Grolier, épousa vers 1160, une fille de la maison de Grimaldi (souche des princes de Monaco,) son

---

(1) C'est M. le marquis de Grollier, son descendant direct, habitant actuellement le département de l'Oise, qui a bien voulu me fournir toutes ces indications, en mettant à ma disposition des documents très intéressants, ce dont je lui sais le plus grand gré.